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Reunião de 16 de janeiro de 2024                                                                                                                                                                                         

 

 
ATA Nº 01 – Ano: Dois mil e vinte e quatro 

 
 
--------Ao décimo sexto dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas reuniu 
ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); Ana Cardoso; Rosa 
Lopes; Luís Loureiro; não docentes: Ana Fernandes; Margarida Pereira; estudantes: Sofia Rosa; 
secretária do CQA: Marta Clemente. --------------------------------------------------------------------------- 
--------Ausentes: Estudante; Maria Veiga (enviou justificação). ----------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Aprovação da ata; ---------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto dois: PGRCIC; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto três: Plano de atividades; ------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto quatro: Revisão/atualização de questionários de opinião acerca dos serviços e 
setores da Escola; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto cinco: Plano de auditorias; ----------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto seis: Outros assuntos. ----------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho começou por dar as boas vindas 
aos membros agradecendo a presença de todos. ---------------------------------------------------------- 
------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos----------------------------------------- 
-------- Aprovação da ata; Relativamente à aprovação da ata que tinha sido enviada para 
análise/contributos, esta foi aprovada pelos presentes. -------------------------------------------------- 
--------PGRCIC; Falou-se sobre a monitorização do PGRCIC, do relatório de autoavaliação-
opinião da comunidade educativa e do relatório de atividades que faltam finalizar. 
Relativamente ao relatório de monitorização do PGRCIC foi decidido solicitar informação ao 
Senhor Presidente bem como proposta para sessões de formação. ----------------------------------- 
--------Plano de atividades; Relativamente ao plano de atividades para este ano, foi solicitado 
que enviassem sugestões. Foi decidido enviar o relatório de atividades para 
análise/contributos. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Revisão/atualização de questionários de opinião acerca dos serviços e setores da Escola; 
Foi discutida a proposta de revisão dos questionários de opinião sobre os serviços e setores 
da Escola, debatidos os procedimentos de atualização e a participação dos intervenientes. --- 
--------Plano de auditorias; Foi solicitada opinião relativamente aos serviços/áreas prioritários.  
--------Outros assuntos; Foram agendadas reuniões de trabalho e reunião com a Associação de 
Estudantes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
--------Às doze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------------- 


